



Patrick Großhaus (re.) steigt bei Vater Carl ein. (WR-Bild)

## Neubau und „Neuer“ bei Fa. Großhaus

**Bonzelerhammer. Das Familienunternehmen Großhaus in Bonzelerhammer, das im Juni 70 Jahre alt wurde, weiht am 1. Oktober nicht nur einen neuen Erweiterungsbau ein, sondern leitet auch einen Generationswechsel in der Geschäftsführung ein.**

Als drittes Bauvorhaben innerhalb von sechs Jahren (2001 Entwicklungs- und Technologiezentrum; 2003 Logistik- und Montagezentrum) wird eine neue Produktionshalle für große Stanzautomaten offiziell in Betrieb genommen. Errichtet wurde der Neubau auf dem ehemaligen Parkplatz des Unternehmens oberhalb der bestehenden Betriebsanlage. Der neue Parkplatz - nicht zu übersehen an der B 55 im Tal - war schon im vorigen Jahr fertig gestellt worden.

Dass die neue Halle nur die kurze Bauzeit von zehn Monaten benötigte, sei nicht zuletzt der Kooperation mit den zuständigen Be-

hörden zu verdanken, so die Unternehmensleitung. Der Neubau sei sichtbarer Ausdruck für die ständige Expansion der Egon Großhaus GmbH & Co. KG, deren Mitarbeiterzahl seit dem Jahr 2000 von 320 auf über 500 gestiegen ist, davon 40 Auszubildende.

Im 70. Jahr seines Bestehens wird in dem Unternehmen auch ein Generationswechsel eingeleitet: Patrick Großhaus, Sohn des heutigen Chefs Dr. Carl Großhaus, tritt in die Geschäftsführung der Firma ein. Nach dem erfolgreichen Abschluss seines Studiums der Betriebswirtschaftslehre in Münster und Paderborn war er zuletzt drei Jahre im Vertrieb eines namhaften deutschen Automobilzulieferers tätig.

Die Ereignisse werden mit der Belegschaft und deren Familienangehörigen sowie der am Bau Beteiligten am Samstag bei einem Frühstück mit Würstchen, Bier und Bienenstich gefeiert.